
地元を無視し、街を壊す

阿佐ヶ谷再開発
に異議あり！





問題点①
▪高さ６０メートルの巨大な商業
施設で町並みは一変！
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地元無視は許せない！

▪これまで８回の説明会、参加者

は延べでたったの１３０人！

▪ 「意見交換会」は、反対の声

をつぶすため？



「防災の軸」「にぎわいの軸」など
計画としてはひとつのものなのに⋯



「用途地域変更」や「容積率の
変更」など土地利用の見直し

「街並み誘導型地区計画」の活用

「２つのゾーン」
何のため?!

狙いは住民の分断と

反対運動をつぶすため！



「防災のため」にダマされない！

「街並み誘導型地区計画」ってナニ？

「建物の高さの最高限度、容積率の最高

限度を定め…特定行政庁が一定の条件
で認定した建築物については、前面道路

幅員による容積率制限の適用を除外する

ことができる」（国土交通省の資料より）



「都市計画に定める適正な
土地利用が行われていない」
（中間まとめ５頁）

▪ つまり、高層ビル建設のために、道路

も拡幅し、「街並み誘導型地区計画」の

適用で、容積率などの規制を大幅に緩

和しようとしている！

阿佐ヶ谷北東地区は



＜住民から寄せられた声＞

▪地元の意見をもっと聞くべき。

▪住民のために、落ち着いて暮らせる場

所であってほしい。

▪ こんな再開発ばかりだと、大型店ばか

りで街のキャラがなくなってしまう。

▪病院がもうけようとしたらダメ。地域の

ための病院であってほしい。



まだ何も決まっていない
声をあげるのは今です

●２月２８日までに意見集約

●来年度に都市計画の決定



杉並丸ごと民営化の
田中区長をたおそう！

▪ すでに７つの公立保育園に指定管理者

制度を導入 →２０２０年度～２４年度で
さらに６園が民営化される！

▪児童館を廃止 →阿佐ヶ谷児童館もつぶ
される！

▪学童クラブなど６２事業を委託・民営化！



児童館は、子どもたちや中高生、
保護者たちが集う地域の寄る辺
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杉並丸ごと民営化の
田中区長をたおそう！

職員削減率は
２３区中第１位

ふざけるな!!!!



すべて安倍政権の
改憲と戦争への動きでは？

▪沖縄・辺野古へ

の土砂投入。

▪厚労省による数値偽造。

▪関西生コン支部への弾圧。



本当に災害から命を守るのは、
地域のつながりです。

再開発でこのつながりを破壊する田中
区長に、「防災のため」「安心・安全のた
め」などと言わせてはなりません。


